

Initialement prévue le 20 décembre, la Transhumance lumineuse est déplacée au dimanche 22 décembre.



La Ville de Lunel a choisi de renouer avec une tradition, celle de la Transhumance. Et dans le cadre des festivités de Noël, la transhumance était devenue lumineuse.

Aux vues de l'engouement du public, c'est avec plaisir que la Ville reconduit le rendez-vous ! En effet, c'est, équipés de lumières que les 200 brebis et moutons accompagnés par les ânes pescalunes prendront le chemin depuis le complexe sportif Colette Besson pour une balade en cœur de ville.

La transhumance passera par l'avenue des Abrivados, remontera l'allée Baroncelli puis direction le centre-ville avant de revenir sur l'allée Baroncelli. Un spectacle pastoral qui plaira à tous les publics ! Et pour qu'à la tombée de la nuit le spectacle soit encore plus lumineux, la Ville distribuera des lampions aux enfants pour suivre le cortège. Animée par Li tambourinaire de l'Estang de l'Ort.

L'ESSENTIEL

La Transhumance lumineuse

Dimanche 22 décembre 2024

A 18 h - au départ du complexe sportif Colette Besson

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

